



*Haz lo importante,  
hazlo importante*

Muestra tu modo de mejorar las cosas



2024

## ¡Felices Fiestas y un 2025 lleno de oportunidades de hacerlo importante!

En FCC nuestro principal valor son las personas, por eso elegimos la sostenibilidad a diario como guía hacia un mejor futuro para todos y todas.

En estas fechas priorizamos hacer lo importante, nos felicitamos, nos ayudamos, compartimos buenos deseos, nos mostramos afecto y también mantenemos nuestro modo sostenible muy activo.

### EL GRUPO

### DIVERSIDAD



#### FCC rinde homenaje a los empleados que cumplen 40 y 25 años en la empresa

El Grupo FCC entregó los Premios Fidelidad a las personas que cumplen 40 y 25 años en la empresa, en un homenaje celebrado en la Sede Corporativa de Las Tablas, en Madrid. El acto estuvo presidido por Esther Alcocer Koplowitz, presidenta del Grupo FCC, y por Pablo Colio, consejero delegado de la compañía, acompañados por Íñigo Sanz, CEO de FCC Servicios Medio Ambiente, y Santiago Lafuente, CEO de Aqualia.



#### Esther Koplowitz recibe un premio por su liderazgo inclusivo

La contribución social de Esther Koplowitz ha sido reconocida en los VII Premios de Diversidad, Equidad e Inclusión (DE&I), organizados por la Fundación Adecco y el Club de Excelencia en Sostenibilidad. Durante el evento, celebrado bajo la presidencia de honor de Sus Majestades los Reyes de España, la empresaria y filántropa recibió un premio honorífico en la categoría de «líderes inclusivos» por su compromiso con las personas más vulnerables y su impulso al avance científico y biomédico.



#### El Grupo FCC y tres de sus áreas de negocio sellan su compromiso con la Carta de la Diversidad

El Grupo FCC renueva y actualiza una vez más su compromiso con la Diversidad e Igualdad. Las empresas cabeceras de las distintas áreas de negocio -Fomento de Construcciones y Contratas; FCC Medio Ambiente; FCC Construcción; y Aqualia- han renovado la Carta de Diversidad, comprometiéndose a sensibilizar y divulgar los principios de la Carta de Diversidad entre todas las personas que conforman sus plantillas.

### INNOVACIÓN

### LAS PERSONAS

### BIENESTAR



#### La idea innovadora "Gemelos digitales: Nuestra ventana al futuro" gana roota, el programa de intraemprendimiento del Grupo FCC

Tras la exposición de las ideas de los proyectos finalistas, en el Demo Day celebrado en la Sede Corporativa de FCC en Las Tablas (Madrid), el comité de evaluación, integrado por el máximo nivel directivo del Grupo FCC y de sus áreas de negocio, decidió que "Gemelos digitales: Nuestra ventana al futuro" sea el prototipo ganador y que se desarrollará con un enfoque de producto mínimo viable para validar las soluciones identificadas.



#### FCC celebra la tercera jornada de innovación impulsada por su Digital Innovation Lab

El Grupo FCC ha celebrado la tercera jornada de innovación impulsada por su Digital Innovation Lab (DI\_Lab), en su apuesta por la innovación como fortaleza y como una de las palancas de creación de valor de la compañía, y en la que han participado los departamentos de Innovación e I+D con las últimas iniciativas que han venido desarrollando.



#### Lee esta entrevista "Conocemos el talento femenino de Convensa" en la revista Somos FCC número 32



#### FCC Environment UK reconocida por el British Safety Council con dos Espadas de Honor, un Globo de Honor y el reconocimiento 5 estrellas por la gestión de los riesgos para la salud y seguridad en el trabajo

### EL COMPROMISO DE FCC CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

### DIVERSIDAD



#### FCC premia a ANAR y Save the Children por la prevención de la violencia de género en el ámbito educativo

